Senatsverwaltung für Inneres und Sport Der Senator

Senatsverwaltung für Inneres und Sport, Klosterstr. 47 10179 Berlin

Landessportbund Berlin e. V. Herrn Präsidenten Thomas Härtel Jesse-Owens-Allee 2 14053 Berlin



Geschäftszeichen (bitte angeben)

Bearbeiter Harald Bösch-Soleil Dienstgebäude Berlin-Mitte Klosterstraße 47, 10179 Berlin

Zimmer 2104

Telefon

(030)90223 - 2933(030)

Vermittlung intern

90223 - 0

PC-Fax E-Mail

9223 - 2933(030)9028 - 4638

harald.boesch-soleil@ SenInnDS.Berlin.de

Elektronische Zugangsöffnung gemäß § 3a Abs. 1 VwVfG: poststelle@seninnds.berlin.de.

Internet

www.berlin.de/sen/inneres





Sportausübung wieder umfassend ermöglichen

Sehr geehrter Herr Härtel,

ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass mit den heute im Senat von Berlin beschlossenen Öffnungsschritten und dem Inkrafttreten der daraus resultierenden Verordnung zum 4. Juni 2021 ein Großteil der in Ihrem Schreiben vom 17. Mai 2021 geäußerten Erwartungen erfüllt werden:

- Für Getestete, Geimpfte und Genesene ist der Sport im Freien mit Inkrafttreten der neuen Verordnung in ungedeckten Sportanlagen wieder möglich, ohne Begrenzung der Gruppengröße.
- Gleichzeitig werden die gedeckten Sportanlagen wieder geöffnet, hier zunächst begrenzt auf 20er-Gruppen von Kindern bis einschließlich 14 Jahren, ansonsten für Gruppen von 10 Personen und
- der Wettkampfbetrieb auch für den nichtprofessionellen Bereich wird wenn auch ohne Zuschauerinnen und Zuschauer - wieder ermöglicht.

Mit einer Öffnung der Hallenbäder für den Vereinssport wird sich der Senat von Berlin im Rahmen einer nächsten Öffnungsstufe beschäftigen.

Das Land Berlin hat bis jetzt auch beim Sport mit Ihrer Unterstützung durchaus eine verantwortbare Öffnungspolitik betrieben, die teilweise weitergehend war als in manch anderem Bundesland. Dies wird der Senat von Berlin auch beibehalten - auch wenn dies immer unter dem Vorbehalt der Entwicklung der Pandemie in einer Metropole stehen muss.

Aber darin weiß ich mich mit Ihnen einig, denn ohne Unterstützung auch des organisierten Sports wäre die jetzige Möglichkeit der Lockerungen nicht durchführbar gewesen. Für diese Unterstützung danke ich Ihnen ausdrücklich und bitte Sie, dies auch den anderen Unterzeichnenden mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Geisel